
＜令和６年度総会・質疑応答＞ 

 

その他の質問・意見     

 

 定員に満たない講座については、締切以降でも講座が始まる直前まで受け入れが出来ないか。 

また、市内は当然だが、市外の受講生も多い中、市外への PR をもっと積極的にすべきではないか。 

 貴重なご意見をありがとうございます。今後の課題として理事会で検討してまいります。 

   

 

メールによる質問 

 

 ６年度予算案で、広告宣伝費が前年の倍以上の計上で、摘要欄にチラシの広報への差込みとあるが、

新しい取組みと解してよいのか。 

 パンフレットの全戸配布が出来なくなってから、PR が足りないのではとのお声を頂いており、ポス

ターの掲示等をしてまいりました。今般、「広報きたもと」の全戸配布が開始となったため、広報にチ

ラシの差込みを実施してはどうかと準備を始めております。パンフレットの発行時期に合わせチラシ

の差込みを予定し、その印刷代及び差込み手数料を 2 回分計上いたしました。 

 

メールによる意見 

 

市外の申込者が堅実に伸びており、市外に学びの場が見当たらない状況下、市外住民の需要は確実に

ある。過度に市外から集めること出来ないと思うが、受講者確保の観点とのバランスを取りつつ、市

外住民に対する PR 等について理事会で協議いただきたい。 

  

 

 

 

 

 

 

 


